

#MONITOREOFEDERAL

VIGILAN PROCESO ELECTORAL

Por su parte, el titular de la Segob difundió un video del centro de monitoreo y destacó la coordinación con los gobiernos de la entidad mexiquense y de Coahuila.

"En la mesa de coordinación institucional mantendremos permanente comunicación con los gobiernos del Estado de México y Coahuila, así como con los organismos electorales federales y locales... Es tarea común el que garanticemos que el derecho a votar en libertad esté plenamente garantizado", indicó.

EN LA FGR, 23 DENUNCIAS

El titular de la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales (Fisel), dependiente de la FGR, José Agustín Ortiz Pinchetti, informó que la institución a su cargo recibió 23 denuncias por posibles delitos relacionados con los procesos en Coahuila y Estado de México.

Detalló que 19 corresponden al Estado de México y cuatro a Coahuila, tres de las cuales fueron durante el desarrollo de las elecciones.

La Fiscalía informó que, durante todo el proceso electoral, se recibieron 429 llamados ciudadanos, 67 de ellos fueron turnados a las fiscalías de los estados de Coahuila y Edomex. ●

El proceso electoral en Coahuila y Estado de México

fue monitoreado desde una mesa de coordinación institucional que fue instalada en la Secretaría de Seguridad.

De acuerdo con la titular de la dependencia, Rosa Icela Rodríguez, desde las primeras horas de este domingo se instaló un centro para dar seguimiento a las elecciones en Coahuila y Estado de México.

"En la SSPC instalamos un centro de monitoreo de elecciones, para estar en coordinación con el Institu-

ROSA ICELA RODRÍGUEZ INSTALÓ UNA MESA DE COORDINACIÓN CON EL INE, MESAS DE PAZ Y LA GUARDIA NACIONAL

POR DIANA MARTÍNEZ

500

• ELEMENTOS DE LA FGR, CAPACITADOS.

to Nacional Electoral (INE) y Mesas de Paz de Coahuila y Edomex. Se espera una jornada tranquila y en paz", indicó en un tuit poco después de las 10 de la mañana.

Más tarde, informó que, junto con el titular de Gobernación, Adán Augusto López, continuaba el monitoreo, con el INE, las Mesas de Paz y con la Guardia Nacional.

24

• HORAS DURÓ EL MONITOREO EN LA SSPC.

AYUDA A LA GENTE

1 • El centro de monitoreo, instalado en la SSPC.

2 • La Fisel atendió a 268 personas en la Fedenet.

3 • Se solicitó información sobre delitos electorales.

4 • Canalizaron 34 casos a las fiscalías locales.



● **APOYO.** La titular de Seguridad, Rosa Icela y el secretario de Segob, Adán Augusto López, encabezaron la coordinación.

SECRETARÍA DE SEGURIDAD

Vigilan comicios en Edomex y Coahuila

Rosa Icela Rodríguez encabezó el grupo del gobierno federal que dio seguimiento a las elecciones

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, encabezó el equipo del gobierno federal que vigiló que las elecciones en el Estado de México y

Coahuila se desarrollaran en tranquilidad.

En el búnker de la secretaria, en el poniente de la Ciudad de México se instaló el equipo del gobierno federal que dio seguimiento a los comicios.

“En la @SSPCMexico instalamos un centro de monitoreo de elecciones, para estar en coordinación con @INEMexico y Mesas de Paz de #Coahuila y #Edomex. Se espera una jornada tranquila y en paz”, publicó la funcionaria a través de sus cuentas de redes sociales.



Foto: Especial

Rosa Icela Rodríguez lideró el equipo de monitoreo de los comicios.

En el equipo conformados por funcionarios del gabinete federal, la secretaria destacó que compartió esa tarea con Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación.

“Con el titular de @SEGOB_mx, @adan_agusto, continuamos en el seguimiento puntual del proceso electoral en #Coahuila y

#Edomex con @INEMexico, Mesas de Paz y @GN_MEXICO_”, puntualizó Rodríguez.

Desde el búnker que se ubica en la sede de la secretaria, los integrantes del gabinete presidencial mantuvieron contacto con autoridades de seguridad de los niveles federal y local en las dos entidades donde se desarrollaron las elecciones.